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本报讯 !记者 裴其娟

文 李利强 图"昨日#郑州市
第十三届月季花展在西站路
与嵩山路交叉口的月季公园
开展 #
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万盆月季竞相迎
宾#花展将持续到

#

月中旬$

市委常委% 副市长穆为
民# 市人大常委会副主任魏
深义# 市政协副主席李西海
等出席月季花展开幕式$

本届花展将展出精品月
季
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多个$
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讲正气 树新风

省海外交流协会选出新会长
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本报讯!记者 曹克 卢文军"昨日#河南省海外交流
协会第四届理事会在郑召开$ 会议对理事会组成人员进
行了增补和调整# 省政协副主席陈义初当选理事会名誉
会长#省政府外事侨务办公室主任冯永臣当选会长$新当
选的副会长% 加拿大河南同乡会会长曹俊生为支持我省
教育事业发展#当场捐款
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万元#并委托相关部门在辉
县新建一所学校$

新增补的理事中还有省直部门和中央驻豫单位的领
导#有关院校和企事业单位负责人#各市外侨办%侨办负
责人#省内民营企业家%海外华侨华人科学家%社会活动
家%企业家以及有成就的专业人士代表等$

本次会议共有来自美国%加拿大 %法国 %英国等
()

个国家和地区的近百位海外人士#省内代表
*"

多人参
加会议$ 其中#海外与会人员将组成第二届中博会参会
团组中规模最大%代表国家和地区最多%交流合作内容
最广的&河南省海外交流协会海外理事代表团'参会$

!"#$%&'()*+,-./

;<=>?@ABCDE

本报讯 !记者 左丽慧 见习记者 秦华 文
唐强 图"昨日#丁亥年黄帝故里拜祖大典查尔
斯(比利奇大型油画)黄帝故里印象*揭幕仪式
在嵩山饭店举行#省市领导王全书%刘其文%杨
惠琴%李秀奇%丁世显出席仪式$

澳大利亚籍画家比利奇是一位举世闻名的
国际级绘画大师#他的作品主要分为都市风景%

体育艺术%人体和肖像四大类#被世界
(+

个国
家指定为奥运画家$ 多年来#比利奇完成过多项
世界大型活动和庆典所需的绘画# 包括国际红
十字会周年纪念活动%
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诺贝尔奖周年纪念
活动等$ 他为北京申办
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年奥运会绘制了
)北京千年城市风景画*# 为北京成功申办
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年奥运会作出了贡献#并绘制)少林功夫*组图#

呼吁中国功夫成为奥运会正式比赛项目$

自三年前踏上河南这片土地# 比利奇便开
始构思为河南郑州作画$ 在)黄帝故里印象*油
画中#炎黄二帝像%二七塔%河南博物馆%少林寺
等多个具有河南文化特色的建筑一并呈现#并
且展现%勾画了未来郑州的情景#给人以广阔的
想象和思考$ 比利奇将该画赠送给郑州作宣传
使用#希望魅力河南走向世界$

仪式上#省政协副主席刘其文及市政协主席
杨惠琴与比利奇先生互赠了礼品$省政协主席王
全书充分肯定了比利奇在宣传河南%宣传郑州中
所起的作用#并向比利奇表示感谢$

河南工程学院获准成立
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本报讯!记者 刘国润"记者昨日
从有关部门获悉#省政府根据教育部
决定正式下文批准郑州经济管理干
部学院%河南纺织高等专科学校合并
建立河南工程学院$ 目前#我省本科
院校数量已增至
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据了解#河南工程学院系省属本
科层次的普通高等学校#以实施本科
教育为主# 由省政府统一领导和管

理$ 学校全日制在校生规模暂定为
&("""

人$首批开设安全工程%环境工
程%纺织工程%电气工程及其自动化%

机械设计制造及其自动化%市场营销
)

个本科专业$ 原两所学校在校生的
培养层次%类别%专业%学制等保持不
变# 毕业时按新校名发放毕业证书$
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年起# 各类招生和就业活动
均以新学校名义进行$
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本报讯!记者 汪辉 文
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图 "昨日是第
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个 &全国儿
童预防接种宣传日'#今年宣
传日的主题是 &让每一个儿
童都能按时接种疫苗是各级
政府的责任 '$ 我市疾病预
防% 卫生部门开展了形式多
样的宣传活动$ 当日下午#市
长赵建才前往预防接种站 #

察看活动开展情况$

据悉#目前#我市所有乡

镇都已实现儿童计划免疫集
中接种# 并推广了门诊化接
种# 创建了一批示范化和规
范化预防接种门诊+ 全面实
施了一类疫苗的免费接种 #

全市常住儿童建证建卡率 %

&五苗'!卡介苗% 麻疹疫苗%

脊灰糖丸% 乙肝疫苗和百白
破三联疫苗" 接种率在

'+-

以上+全市
(%

多年无白喉病
例发生#

&#

年以来未发现脊

髓灰质炎野病毒引起的麻痹
病例# 计划免疫工作走上良
性运行轨道$

当日下午# 在二七区齐
礼阎卫生院预检 % 咨询台
前# 赵建才详细了解了儿童
接种疫苗情况# 随后走进接
种室% 微机室# 看望预防接
种工作人员# 并抱起前来接
种疫苗的孩子# 亲自给孩子
喂服糖丸$

赵建才指出# 今年全国
儿童预防接种宣传日的主题
是 &让每一个儿童都能按时
接种疫苗是各级政府的责
任'#其目的就是通过开展多
种形式的宣传活动# 营造政
府主导%部门合作%全民参与
的免疫规划工作氛围# 建立
和完善多部门协调配合和稳
定的投入保障机制# 创造良
好的免疫规划工作环境$ 全
市要重点加强对流动儿童和
偏远地区农村孩子的接种工
作#认真开展查漏补种#不能
出现遗漏# 让全市每个儿童
都能接种疫苗# 保障他们的
身体健康$

市人大常委会倾听
!一府两院"意见
本报讯!记者 潘燕 实习生 姬晓琼"昨日上午#市人

大常委会召开座谈会#邀请&一府两院'有关部门负责人#

就&讲正气%树新风'主题教育活动以及人大常委会依法
履职等方面的工作征求意见和建议$

座谈会上#市法院%检察院%民政%农业%交通%市政
等政府部门负责人开门见山%畅所欲言#提出了中肯的
意见和建议$

市人大常委会党组书记白红战指出# 大家的发言
针对性强 %切合实际 #下一步 #市人大常委会将逐条研
究#全面整改#并提出具体的整改措施#依法履行职权$

市委请来老干部
结合工作谈建议

本报讯!记者 陈思"
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日#市委召开&讲正气%树新
风'主题教育活动征求意见座谈会$ 市委常委%组织部部
长姚待献出席会议# 听取了部分原市级老领导的意见和
建议$

会上#老领导们就党建工作%城市建设%经济发展%反
腐倡廉%干部作风%文化建设%新闻监督等方面#谈了自己
的意见和建议$

姚待献在听取了老领导的发言后表示# 将把意见和
建议向市委常委会汇报#以改进市委工作#把&讲正气%树
新风'主题教育活动引向深入$


